

# Qi Han, alumno de Americano consagrado como el "Matemático juvenil 2006"

"Este es un reconocimiento a la perseverancia, en la que agradezco a mis padres por el constante apoyo que he tenido a lo largo de mis estudios", expresó Qi Han, alumno del colegio Americano, quien ganó el concurso de matemática.

En un acto solemne que contó con autoridades del Ministerio de Educación y Cultura, directivos de la escuela Superior Politécnica (ESPOL), rectores, maestros y estudiantes de los colegios finalistas, fue premiado con medalla de oro y diploma el alumno Qi Han, del colegio Americano, por haber logrado el más alto puntaje, con el cual se consagró Matemático

juvenil 2006 en el tradicional evento científico cultural organizado por la ESPOL.

También fueron distinguidos los colegiales Luis Xavier Buele Vallejo, de la Academia Naval Almirante Illingworth; Fernando Quivira Reyes, del Jefferson; y Juan Naranjo Lozada, del Liceo Bolívar (Ambato).

Los premiados –además– fueron seleccionados para conformar el equipo que representará al Ecuador en la XXI Olimpiada Iberoamericana de Matemática, competencia que se realizará en septiembre próximo en Guayaquil bajo la organización de la ESPOL y el aval de la OEI.



El Telégrafo • Foto • Carlos Donoso

**Qi Han, Matemático Juvenil 2006, recibe la medalla por parte del director del Instituto de Ciencias Matemáticas de la ESPOL, Washington Armas.**